

# Tica Adriana Rojas se lució en Argentina

**F. Tayver.** La ciclista costarricense Adriana Rojas ganó ayer el Short Track Shimano Fest que se disputó en el Parque San Benito, en Buenos Aires, Argentina.

En la explosiva prueba, la tica que milita en el equipo Scotiabank - Dos Pinos - Ciclo Güilly - Deloitte, compitió en la segunda serie y clasificó a la final, mostrándose como la mejor en las tres vueltas al circuito.

Rojas supo llevar correctamente el ritmo de la carrera. En el primer giro cronometró 2:09, en el segundo 2:05 y en el tercero 2:15.

En total, la brumosa registró 6:29, superando a Agustina Apaza (Merida), Noelia Rodríguez, Carolina Maldonado y Jimena Manganiello.

“Había que manejar bien la carrera y sabiendo que Argentina tiene ciclistas muy buenas, había que manejar muy bien y saberlo hacer en el momento justo para sacar la victoria”, manifestó Rojas en el sitio especializado [\*\*“Me gustó la victoria que tuvo Adriana Rojas porque venía con una temporada un poquito floja por cuestiones de salud”\*\*](http://www.in-</a></p></div><div data-bbox=)

**Georgina Ruiz Sandoval**

Periodista de ESPN

[fobiker.com.ar](http://fobiker.com.ar).

Como Adriana Rojas se impuso la primera fecha del circuito latinoamericano Short Track Shimano en Costa Rica, se adueñó de la plaza para representar al país en Argentina. Y ahí, siguió la línea de una temporada exitosa, ganando todo lo que ha corrido.

Ella vuelve hoy a territorio nacional. Y desde el jueves competirá en Conquistadores.